

SALES BAD OEYNHAUSEN / LÖHNE



500 Euro für den Löhner Mittagstisch

Über eine Spende in Höhe von 500 Euro darf sich der Löhner Mittagstisch freuen. Überreicht wurde diese von Ralf Diener (Vierter von links), Vertreter der Firma Hettich, an die Organisatoren des Löhner Mittagstisches Gabriele Riedel (von links), Cord Niermann, Pastor Manfred Pollmeier, Gerhard Osterloh und Ingrid van Ackern. Cord Niermann, Löhner Lions-Club-Mitglied und Mitarbeiter der Firma Hettich, hatte sich

mit dem Löhner Mittagstisch bei Hettich um eine Spende für das Ehrenamt beworben. »Man kann sich mit einem unterstützungswürdigem Projekt bewerben und 500 Euro dafür bekommen«, erläutert Niermann die Aktion, die Hettich seit dem Firmenjubiläum 2013 stetig fortsetzt. »Für den Lions-Club ist der Mittagstisch seit Jahren ein Leuchtturmprojekt«, wie Präsident Gerhard Osterloh betont. LyB/Foto: Böhne